



Future Enterprise - Unternehmen der Zukunft

18. Kongress der Wirtschaftsingenieure

Hiermit möchten wir Sie zum 18. Kongress der Wirtschaftsingenieure vom 13. - 15. Mai 2010 in Graz herzlich einladen. In diesem Jahr werden wieder hoch qualifizierte und erfahrene Experten aus Wirtschaft, Wissenschaft und Politik für Vorträge und Diskussionsbeiträge rund um das Thema Future Enterprise - Unternehmen der Zukunft sorgen.

Eröffnet wird der Kongress mit dem **Get Together** am Donnerstag, dem 13.05.2010, im festlichen Ambiente der Orangerie im Grazer Burggarten auf Einladung des Herrn Landeshauptmann Mag. Franz Voves. Beim anschließenden Buffet bietet sich eine wunderbare Gelegenheit, die weiteren Kongressteilnehmer kennen zu lernen und neue Kontakte zu knüpfen.

Der eigentliche Kongresstag findet am Freitag, dem 14.05.2010, im Prunksaal des ehrwürdigen Minoritenklosters statt und wird traditionsgemäß durch den Präsidenten des Wirtschaftsingenieurverbandes Dr. Hans-Jörg Gress eröffnet. Dabei befassen sich die Vortragenden mit Themen, welche gerade in Zeiten der Wirtschaftskrise mehr denn je an Bedeutung gewonnen haben. So wird Bundesminister Rudolf Hundstorfer mit einem Ausblick in die Arbeitswelt von morgen den ersten Vortrag am Kongress halten und anschließend DDr. h. c. Peter Mitterbauer (Vorstandsvorsitzender der Miba AG) den Fokus auf die Herausforderungen für den Unternehmer der Zukunft legen. Außerdem wird Dipl.-Ing. Karl Rose (Chief Strategist, Shell International B.V.) seinen Beitrag den Entwicklungstrends von Märkten und

Konsumentenverhalten widmen und Dipl.-Ing. MBA Lars Maydell (Practice Group Leader Technology, Egon Zehnder International) die Anforderungen an den Manager der Zukunft aus seiner Sicht präsentieren. Abschließend werden O.Univ.-Prof. Dr. Reinhard Haberfellner (Professor am Institut für Unternehmensführung und Organisation, TU Graz) und Ing. Rudolf Kerner (Generaldirektor, Hewlett-Packard Österreich) noch über die Unternehmensführung bzw. Informationstechnologien und -systeme der Zukunft referieren.

Parallel zu den Vorträgen haben die Begleitpersonen unter anderem die Möglichkeit, an einer Führung durch die Kulturstadt Graz teilzunehmen.

Am Abend darf Sie der Verband der Wirtschaftsingenieure dann in die Räumlichkeiten der Alten Universität mit ihrem wunderbaren Ambiente mitten im Herzen der Grazer Altstadt zur Abendveranstaltung einladen. Freuen Sie sich, den Kongresstag unter musikalischer Untermahlung mit kulinarischen Genüssen in einer gemütlichen Atmosphäre gebührend ausklingen zu lassen.

Einen würdigen Schlusspunkt des Kongresses bildet schließlich der Aus-

flug in das Steirische Vulkanland am Samstag, dem 15.05.2010. Gemeinsam mit allen Teilnehmern dieses Rahmenprogramms bietet sich Ihnen die Möglichkeit, mit der Besichtigung des Firmengeländes des Biomasseheizungs Herstellers KWB ein vorbildhaftes „Unternehmen der Zukunft“ kennen zu lernen. Anschließend steht ein Besuch in die Schnaps- und Essigmanufaktur Gölles am Programm, in der Sie die hauseigenen Edelbrände und Essigprodukte verkosten können. Den Abschluss des 18. Kongresses der Wirtschaftsingenieure bildet ein gemeinsames Essen in der Hofbergstube Wippl mit direktem Blick auf die Riegersburg. Neben Spezialitäten der Region werden Ihnen auch noch die im eigenen Weingut produzierten Weine unter fachmännischer Anleitung zur Verköstigung beigelegt.

Nähere Informationen zur Anmeldung sowie Unterkunft und Anreise erhalten Sie auf unserer Homepage unter www.wing-online.at/kongress oder per Email an kongressteam@wingnet.at.

Wir würden uns sehr freuen, Sie zu diesem Anlass in Graz begrüßen zu dürfen.

Ihr Kongressteam 2010